

SCHILLING FÜR SHILLING

## Musik für den wohltätigen Zweck

ERSTELLT AM 16. JUNI 2023 | 12:24

LESEZEIT: 2 MIN

ANMELDEN, UM ARTIKEL ZU SPEICHERN

MB

Margit Brückner



Burgi Golnstorfer, Udo Wenders, Eddie Kroll, Bürgermeister Friedrich Pallinger und Christian Stern hatten sehr viel Spaß bei der Veranstaltung "Schilling für Shilling".

FOTO: NÖN Amstetten, Margit Brückner

**D**as Musikfestival am 11. Juni auf der Schlossinsel Zeillern hatte viele Stargäste auf dem Programm.



33/36 FOTO: NÖN Amstetten, Margit Brückner

Der Gründer des Vereins „Schilling für Shilling“, Eddie Kroll, eröffnete den Festakt mit einer emotionalen Ansprache und der Begründung, warum er diese Veranstaltungen organisiert. „Es war im Jahr 2006, als er bei einem Bootsunfall in Kenia beinahe ertrunken wäre und ein Kenianer ihn im letzten Moment aus dem Wasser zog.“ Seitdem reist er regelmäßig nach Kenia und unterstützt das Land mit der Organisation diverser Veranstaltungen, deren Einnahmen der Verein zu 100 Prozent dem kenianischen Volk spendet. Der Verein hat mittlerweile über 1.000 Mitglieder und der Bau von Wasseranlagen, die Errichtung von Schulen und die Versorgung mit Hilfs- und Lebensmittel sind nur einige ihrer Projekte.

## **Veranstaltungen von „Schilling für Shilling“ in ganz Österreich**

Der Musikverein Zeillern bediente mit allerlei Köstlichkeiten, Getränken, Kuchen und Kaffee. Die Interpreten Mario K alias der Ratschen-Klaus, Klaus Wallerstorfer, Nordwand, Niki Kracher, **Christian Stern**, Wolfgang Fischer, Udo Wenders und die Musik Apostel sorgten für die gute Stimmung. „Ich organisiere diverse Charity-Veranstaltungen in ganz Österreich. Wie schön sind solche Veranstaltungen, bei dem mich so viele tolle Künstler und Bands unterstützen und wenn man, mit guter Musik und guter Laune, vielen Menschen helfen kann“, betonte Eddie Kroll.